



# きりんぐみだより

2月

2022年2月1日 保土ヶ谷保育園  
きりん組担任

## < 1月の子どもの様子 >

1月になると寒さも厳しくなり、子どもたちのお気に入りだったお昼の園庭遊びも「えー行きたくない」の声もちらほら聞かれるようになってきました。「行ったらきっと楽しいよ！行こうよ!!」と話し、レッツゴー！担任の予想以上に盛り上がり「おやつだから部屋に戻るよー」と言うと「えーもっと遊びたかったのに」と言う子どもたちです(笑)1月6日の雪の日は、園庭でもテラスでも雪あそびをたっぷり楽しみました。帰りの会の時一人の子が「今日保育園の準備を一人で全部がんばりました」とがんばった事を発表してくれた事がきっかけとなり、自分で準備する子が日に日に増えてきています。子どもたちは就学に向けて一步一步確実に前に進んでいます。そんな子どもたちの姿を見て嬉しく思う反面お別れが近付いているんだな…と淋しさが込み上げてきて複雑な思いで一杯の担任です。2月も寒さに負けずこの時期にしかできない活動をして楽しんで行きたいです!!

## < がんばるぞー!! >

1月から、日直と係の仕事をスタートしました。子どもたちは日直の仕事を何よりも楽しみにしているようです。係では、朝の会・帰りの会が一番人気。帰りの会で一日を振り返りみんなに質問をするのですが、どんな質問をするのか担任が声を掛けなくてもグループで話し合い忘れないように紙に書いています。例えば「今日楽しかった事がありますか?」と聞くと手を上げ答えます。最初は「〇〇と〇〇した」と言っていたのが「〇〇と〇〇したのが楽しかったです」といったように1つの分として発表できるようになりました。学校で授業後に行う振り返りの良い練習になっているのではと思います。また、係の仕事を「やってなかった～」と思い出してやっていたり、やっていない友だちに「〇〇くん掃除始めるよ」と子ども同士で声を掛け合ったりする姿を見て、本当に立派だな、これなら自信を持って小学校に送り出せるな…と思いながら見えています。



## < 冬のパーティー >

カルタ遊びをする子どもたちを見て、自分たちのオリジナルのカルタを作ってみたら面白いのでは?と考え作ってみました。だじゃれカルタやその子にしか分からない面白い文のカルタ等とってもユニークなカルタが完成しました。せっかく作ったのだからカルタ大会もしようと提案し、ホールで楽しみました。目をギラギラさせて1枚でも多く取る事に全力の子。他のカルタには目もくれず自分のカルタ1点狙いの子と見ていて本当に面白かったです。階段に展示すると、他のクラスの先生たちからも「面白いね～」「年長さんらしくてすてきだね～」と大好評でした。

## < 絶対勝つぞ!! >

ある日、松岡先生がぱんだ組でドッチボールの説明をしていて、それを真剣に聞いているぱんだ組さんたちを見て試合を申し込みました。1回目は夕方やりたい子だけが園庭に行き行い、なんと1勝3敗👉悔しい思いの子どもたち。そして再度申し込み、前日にクラス全員で作戦会議をして臨んだ当日!! 2勝0敗で年長の意地を見せることができました。今後も色々な交流をして年長さんの引き継ぎをしたいと思っています。

## < お知らせ >

2月28日(月)から上履き、ハンカチを持って来てください。1月のおたよりでもお知らせしましたが、ハンカチはポケットに入れてホルダーは使わないようにしてください。